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●点　鐘　市原 RC 会長　泉水孝夫
●ソング　君が代・奉仕の理想・４つのテスト唱和　  
●お客様　ございません
●会長挨拶　市原ＲＣ会長　泉水孝夫

　皆さんこんにち
は。本日はロータ
リーの二本柱とし
ての親睦と奉仕
についてお話した
いと思います。こ
のお話をするきっ
かけとなりました
の が、2 月 17 日
に行われましたIM

（インターシティ・
ミーティング）です。出席された方はご存じだと思いますが、「ロー
タリークラブと私」と言うテーマで白鳥さんが基調講演され、その後
各テーブル毎に「ロータリーの親睦と奉仕」と言うテーマでリーダー
を中心にディスカッションが行われました。その中で感じた事は、多く
のロータリアンが親睦と親睦活動を混同しているようだと言う事です。
結論から申しますと、親睦 (Fellow ship) は 4 つのテストに入って居
ります好意 (goodwill)と友情 (friendship)を深める事だと私は考え
ています。ゴルフや宴会は親睦活動であり、親睦のためのアイテム
だと考えています。
　ところで、ロータリー運動の実体を表した言葉として「入りて学び、
出でて奉仕せよ」“Enter to learn,Go forth to serve”と言う言葉
があります。世の中のあらゆる有用な職業から選ばれた裁量権を
持った職業人が、一週一回の例会に集い、例会の場で、職業上
の発想の交換を通じて、分かち合いの精神による事業の永続性を
学び、友情を深め、自己改善を図り、その結果として奉仕の心が
育まれてきます。この例会における一連の活動の事を「親睦」と呼
ぶのです。例会で高められた奉仕の心を持って、それぞれの家庭、
職場、地域社会に帰り、奉仕活動を実践します。これが理想とされ
るロータリー・ライフです。この様な内容についても基調講演では触
れられていたのですが、あまり理解されていないロータリアンもいたよ
うなので、あえてお話させて頂きました。

① 6 月のプログラムが理事会で承認されましたので、メール BOX に
て配布致します。
② 5 月のロータリーレートのお知らせです。１ドル＝１０２円です。
4 月のレートも１０２円です。寄付の参考にして下さい。
③ 4/9（水）例会に於いて、報告の通り、国井忠会員の人事異

動に伴い、後任として小澤祐二様を後任としてご紹介が有りました。
4/18（金）持回り理事会として、国井忠会員の退会に伴う小澤
祐二会員候補者様の理事会での承認を全会一致にて賛成を頂き、
理事会承認後、4/21（月）付にて新入会候補者について会員の
皆様に、賛成・反対の案内をお送りし、4/25（金）までに賛成多数、
反対無しの結果に基づき、5/1 付にて正会員として正式に決定致し
ました事を御報告致します。職業分類は金融・保険、金融機関、
信用金庫です。

（クラブ細則第 12 条第 5 節による）

会員卓話　白鳥政孝会員

　本日は、貴重なお時間を頂き、卓話の時間を頂きありがとうござい
ます。
　5/5　WHO 発表の中でポリオの感染が、パキスタン、シリア他
10カ国で発生し急速に増えています。私としても、4 月までは順調
に進み撲滅目前、今まで順調に撲滅をしてきただけに、現状が懸
念されます。原因として、アルカイダ周辺でポリオの発生が多くなりま
した。なぜかと言うと、ポリオ医療スタッフ他が内戦で殺されてしまっ
ている事が影響していると考えられます。アルカイダは自分たちの考
えだけで動き、一部の思想によりポリオ撲滅が危ぶまれるのは、大

変ショックなことです。
　このような事から考えられる事は、世の中は多様性（ダイバーシ
ティー）。今年 2 月の新聞より、「ダイバーシティーはどこの市だ？」
と言った若い議員が居ましたが、多様性（ダイバーシティー）がそ
れほど知られていない。皆さんも覚えているでしょうが、安倍首相が

「強靭な国家とは、他国への外交がどうあろうが、それぞれの国

●幹事報告

●本日のメインプログラム



家の多様性を聞きあい対話を重ねる。話ではなく対話をする。強靭
な国家の訓練を皆さんは、今ロータリーでしている。価値観、高潔性、
多様性、リーダーシップ、それをロータリークラブは、しなければなら
ない。そうすることで、自分も良くなり、世の中も良くなる。そうする
と、その個人には大きな喜びが来ます。ロータリークラブで与えられ
た役職、任務を誠実にこなすことで、ロータリークラブの贈り物が届く。
それがロータリークラブです。私自身、この事を考えると思う所が有
ります。
　今日は、私が一方的に話すよりも、今の市原ロータリークラブや
地区について、ニーズや疑問を頂きたいと思います。それに私がお
答えする形で、時間を有効に使いたいと思います。皆さん何か有り
ますか？
　三宅会員）出席について、ベテラン会員に調べて頂き、「出席
に関するお知らせ」を定款細則に基づき作成しましたが、理事会
で定款細則に厳密にするか、ソフトタッチで会員にお知らせするか、
単に会則重視では退会者等が出やしないか、しかし出席率は上げ
なければならない。出席について、ご指南頂きたい。
　白鳥会員）現状の出席率はどうですか？今は良くないですね。ロー
タリークラブでは、出席は義務ですが、私は過去に、ロータリークラ
ブの出席はどうか聞かれ 70％位と言うと、ビジネスマンだったら70
～ 80％ではダメだと言われた事が有ります。ビジネスマンは 1 時間、
1カ月の予定を組む。その時予定にロータリークラブの予定をうまく
入れることも訓練の一つ。出席するからには、質を良くしなければ
ならない。会員同士ロータリークラブの仲間です。ポールハリスは、
出席率を良くしないといけない。良い会員は出席率も良いと言って
いますが、手続要覧、定款細則はその通りですが、大鉈を振るのは、
時の理事会でしょう。要は、クラブにどの様に活気を持ちこむかです。
　始関会員）私は、25 年在籍していますが、前段の白鳥会員の

仰る通り、ロータリークラブの恩恵を受けています。出席率について
先日、地区研修・協議会に出席した際、宇佐美次年度ガバナー
が、地区 DLPを発表し、RI が推称するCLPをする。クラブの中
に管理運営委員会を作ってはとの事。市原ロータリークラブも過去
に CLPを取り入れましたが、その当時のお考えを教えて頂けますで
しょうか？
　白鳥会員）出席について、例会は人生の道場と思うか、ただの
時間潰しと思うか。｢クラブで何かやろう！」と言う気持ちを持つかど
うかが有れば、DLPもCLPもいらない事です。CLP はただ配置
するだけでは良くない。地区がやるから直ぐにやるではなく、2 ～ 3

年検討委員会を作り、クラブで総会に諮り実行する。拙速にやるの
は良くない。導入するには、少なくとも検討に 2 年間位かけ検討す
る事が大切。形だけでは良くない。この CLPを良くやっているのが、
成田ロータリークラブです。2 ～ 3 年前から検討委員会を作り、クラ
ブ内部向け、クラブ外部に向け、すべて話し合いが基になりクラブ
活動をしています。会員皆様が多様性の中で一つにまとまり、プロジェ
クトを実行、反省、そしてまた、プロジェクトの実行と、この往復運
動です。
　会社社会はトップダウンが多く見受けられますが、ロータリークラブ
は上から目線では出来ません。皆横一線です。ロータリークラブで
訓練する事により、職場でも、家庭でも、地域でも大切です。
　まだまだ、話たい事は有りますが、最後に ｢ロータリークラブは対
等！｣ 平等ではなく対等（イーブン）で有ります。お互いを認め合う。
親分子分ではなく、対等。1対1の人間は対等（イーブン）。ロータリー
クラブのプロジェクトは高度な物です。その一つがポリオプラスです。
それが少数の思想の人に壊されるのは悲しい事です。しかしロータ
リークラブは今後もそれらの事に立ち向かう事でしょう。
本日は、話を聞いて頂き、ありがとうございました。

委員会報告　山本国際奉
仕委員長
　来月13日に市原 RC50
周年出席のため、PJより
25 名のロータリアン及びご
家族が来日致します。6/13
にウェルカムパーティーを淡
粋さんにて行います。姉妹
クラブとの交流、親睦を深
めて頂く機会です。会員の

皆様には追ってご案内をお送りいたします。併せて、PJRC の来日
期間中の 6/13・6/15 に観光を予定しています。多くの会員の同行、
参加をお願い致します。

白鳥政孝会員
本日は卓話を聞いて頂きありがとうございました。

泉水会長、篠田幹事
小澤様、市原ロータリークラブご入会おめでとうございます。今後
のご活躍を期待致します。
白鳥会員、本日は貴重な卓話を頂きありがとうございました。

前々回確定　100％　本日出席者　30 名
本日欠席者　15 名　　本日出席率　66.66％
●点　鐘　市原 RC 会長　泉水孝夫

●出席報告

●ニコニコ・ソーリー


